
 

 
  

 
 

FDP-Fraktion im Kreistag des 
Landkreises Darmstadt-Dieburg 

 

An die 
Vorsitzende des Kreistages 

Darmstadt, den 10.11.2021 
Sehr geehrte Frau Wucherpfennig,  
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Kreistages zu nehmen: 
 
Anfrage zu Schulcontainern des Kreises  
 

1. An welchen Schulen im Landkreis werden derzeit Container als Aus-
weichlösung eingesetzt? 
 

2. Wieviel Klassenzimmer werden an den genannten Schulen durch 
Container geschaffen? 
 

3. Welche Ausstattung haben die Container an den genannten Schulen 
(z.B. Kreidetafeln, Smartboards, Beamer, Waschbecken, Luftreini-
gungsgeräte, Separierungsräume usw.)? 
 

4. Wie werden die Container geheizt? 
 

5. Welche Funktionen haben die genannten Container (Klassenzimmer, 
Fachraum, Betreuung)? 
 

6. Welche Mietkosten entstehen für die genannten Container im Jahr? 
 
 

gez. Prof. Dr. Ingo Jeromin 
FDP-Kreistagsfraktion 
 
fdR 
 

 
Dr. Albrecht Achilles 
Parl. Geschäftsführer  
FDP-Fraktion im Kreistag Darmstadt-Dieburg 

 


